

手をたずさえて

“富中PRIDE” ～自信と誇り～

- 自ら学ぶ生徒
- 正しく行動する生徒
- 健康でたくましい生徒



平成31年2月25日(月)発行
【発行責任者】郡山市立富田中学校長 熊坂 洋

「小さな親切」善行章 受賞！野球部5名再び表彰！

昨年8月に迷子の幼児を救護し、郡山北警察署より感謝状を受けた本校野球部の5名に対し、今回「小さな親切」運動実行章が贈られました。(この善行については、学校だよりNo.21・No.24で詳しく紹介しています。)

「小さな親切」運動本部は、「小さな親切」を前提とする社会道義の確立に寄与することを目的に、全国33道府県本部、139市町村支部とともに、次世代を担う青少年をはじめ広く国民の間に「小さな親切」の心を育てる様々な活動を行っています。「小さな親切」運動実行章の贈呈は、「小さな親切」運動本部発足以来続けている基幹的な活動で、「小さな親切」を行った団体・個人に対し、実行章の賞状を贈呈して表彰するもので、伝統ある表彰です。

2月20日(水)には、県本部事務局の東邦銀行富田支店の二階堂支店長、杉山副支店長が来校され、5名の生徒が「小さな親切」運動実行章の贈呈を受けました。このような表彰は何度受けても良いものです。5名の生徒そして野球部の今後の活躍に期待したいと思います。



代表して表彰を受ける尾辻君



贈呈式に臨んだ(左から)二階堂支店長、尾辻さん、竹内さん、高橋さん、木村さん、雨宮さん、熊坂校長、諸越教諭
ふくしま 来て

小さな親切実行章贈呈式

富田中生の善行たたえる

迷子の子供 家族の元へ

小さな親切運動県本部(代表・北村清士 東邦銀行頭取)の小さな親切実行章贈呈式は、二十日、郡山市の富田中で行われた。迷子になっていた五歳児を家族の元に帰した二年生の尾辻晴さん、竹内悠斗さん、一年生の高橋直生さん、木村亮介さん、雨宮幹太さんの善行をたたえた。

東邦銀行の二階堂均 生徒五人は昨年八月、富田支店長が同校を月、部活動を終えて帰訪れ、尾辻さんに実宅途中に道路上で男の子を見つけた。道に迷った様子で、近くの富田交番に連れて行くと、危険な状況だった。現場は交通量が多いため、危険な状況だった。越正直教諭が立ち会った。家族からは捜索願が出た。

『福島民報』に掲載された記事【2/22朝刊】

2月21日(木)には、第2回生徒会総会開催されました。2年鈴木優美音さん、1

生徒会総会に思うこと...

年木村亮介君が議長を務め、今年度の生徒会活動の締め括りと来年度に向けての報告そして質疑応答が行われました。生徒会本部役員、各専門委員会の委員長、各部活動の部長、会の準備・運営ご苦労様でした。そして、要項づくりを手伝ってくれた美術部の生徒達にも感謝します。

今回、総会を見ていて思ったのは、シナリオ通りに進めるだけの総会では深まりという点で物足りなさがあるという点です。質問についても、用語の意味を問うだけでなく、もっと内容に踏み込んだものがあったらいいし、回答で納得できなければ追質問してもいいのではないかと思います。生徒会は生徒のためにある組織です。生徒一人一人が生徒会の一員であり、主役です。生徒会は教員から与えられた仕事をこなすためにあるものではありません。誰かが学校を良くしてくれることを望むのではなく、それをいつも自分に問い続けてほしいのです。こういった思いをもって総会に臨むことができればさらに中身の濃い総会になると考えます。

また、会終了後に会での態度が悪く指導を受けた生徒がいたと聞いて残念でした。生徒会総会の意味を理解して臨んでいれば、このようなことはないと思います。このように時は、箍(たが)を緩(ゆる)めずに取り組んでほしいものです。



落ち着いた態度で学習する生徒の姿がすばらしい！

第2回学校評議員会開催 2/19 (火)

2月19日(火)には、第2回学校評議員会を開催しました。今回は、元PTA会長の板倉恵様、遠藤紀昭様、前PTA会長の土生光浩様、元PTA役員の高野麻子様、増子美幸様、片岡由美子様、PTA会長の星公に宏様の7名が出席されました。初めに5校時の授業を参観しました。多くの授業でパソコン、実物投影機、プロジェクター等のITCが活用されていたり、グループワークが進められたりしていました。その後、校長室にて話し合いを行いました。

評議員の方からは、「生徒が落ち着いて真剣に授業に取り組んでいる姿が素晴らしい」「楽しそうに授業を受けていた。先生方も工夫して授業を行っている」「楽しそうな授業でもっと観たかった」「教室環境や校舎周辺もゴミが落ちていなくて環境整備がよくなされている」「学級目標が工夫されていて面白い」「最近生徒の交通マナーが良くなってきている」「今、児童虐待が問題となっているが、富中からはあのような問題が起きないように、生徒ファーストで取り組んでほしい」など、様々な感想や意見が出されました。スマホ、携帯等SNSの問題も話題となり、家庭の教育力の在り方等についても考えることができました。出された意見等は今後の教育活動に繋げていきたいと思っております。評議員の皆様、お忙しい中、学校に足を運んでいただき、ありがとうございました。



富田東小 木村校長先生来校！

2月22日(金)富田東小学校の木村隆校長先生が来校されました。木村校長先生は、4年間富田東小に在職され、今年度でご退職となります。本校生徒の約3分の2は木村校長先生の教え子です。本校生徒の活躍の記事が新聞に掲載されれば電話をくださったり、朝の登校指導の際には、本校生徒は温かい励ましの言葉をいただいたりしています。以前から退職前には授業参観をしたいとおっしゃっていましたが、今回先生をお招きし実現することができました。全学年の授業を参観され、生徒達の成長した姿に目を細めておられました。特に卒業を間近に控えた3年生に対する先生の強い想いがひしひしと伝わってきました。



3年5組の音楽の授業(式歌練習)参観の際には目頭を熱くされていました。卒業式では木村校長先生を泣かせるくらいの感動的な式にしていきたいでしょう。木村校長先生ありがとうございました。



保護者の皆様へ



◆ 2月20日(水)には甲状腺検査が無事終了しました。検査結果は、直接ご家庭に郵送されますので、よろしくお願いいたします。

◆ 2月22日(金)には、第3回PTA実行委員会が開催されました。今年度の事業経過報告、次年度の事業計画、次年度PTA・後援会総会の準備、役員選出等について協議が行われました。今年度のPTA活動もほぼ終了となります。役員、委員の方々には本当にお世話になりました。心より感謝申し上げます。



甲状腺検査



PTA実行委員会

◆ 3年生の保護者の皆様におかれましては、2月18日付けで卒業式の案内文書を配付いたしました。駐車場としての校庭の開放等、文書の内容をご確認いただき、3月13日の生徒達の“晴れの舞台”へのご出席をお願いいたします。